

Castilla-La Mancha estudia si recurre la medida

El consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural de Castilla-La Mancha, José Luis Martínez Guijarro, anunció ayer, tras conocer la decisión del Consejo de Ministros, que los servicios jurídicos de la Junta de Castilla La Mancha van a estudiar la decisión del proceso a seguir de cara a presentar un posible recurso contencioso-administrativo. De hecho, recordó que no sería la primera vez que se le da la razón a Castilla-La Mancha, aunque reconoció que «se suele dar la razón a la región cuando han pasado años». Además, indicó que antes de llegar el agua a Murcia o a Valencia debería ir a las Tablas de Daimiel.



Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

[Anterior](#)[Volver](#)[Siguiete](#)

Noticia Origen

■ Los regantes recibirán a final de mes el primer trasvase de agua en ocho meses . **Alicante**